Prochaines dates:

- 26 avril : Apéro des adhérents au Moulin, situé dans le parc de l'OASIS
- 5 mai : Troc des plantes, Moulin de l'OASIS (cf. article sur le site)
- 7 juin : Fête des voisins, Parc de l'OASIS.
- 23 juin : Fête du printemps, organisée par l'OASIS.

Depuis 2 ans, l'AHQR s'est associée avec l'OASIS (EHPAD) pour l'organisation de certains de ses événements. Cette année elle contribue à la communication de la fête du 23 juin, ouverte à tous et à l'initiative de l'OASIS.

Habitant du Rhodon, vous souhaitez rejoindre l'AHQR pour rencontrer d'autres résidents du quartier, échanger et en savoir plus sur la vie de notre commune ? N'hésitez pas à devenir membre de notre association.

Bulletin d'adhésion 2024 à l'AHQR

(10 € par foyer ou 20 € cotisation de soutien)

Nom (s), prénom (s)	
Adresse :	
Téléphone : Email : .	
Date :	Signature :
Souhaitez-vous vous impliquer bénév	volement dans l'association ? Oui \square Non \square

Déposer votre bulletin d'adhésion dans l'une des boîtes à lettres suivantes : Gérard DANTAN, 28 avenue Hoche, ou Sandrine CHOTARD, 8 rue Boileau, ou Françoise BRUNET, 4 rue St Exupéry.

L'AHQR s'engage à ne pas divulguer les renseignements vous concernant à d'autres organismes ou associations.

Bulletin de l'Association des Habitants du Quartier du Rhodon - n°48



La Gazette du Rhodon

Avril 2024

Chères voisines, chers voisins,

L'AG de l'AHQR qui s'est tenue le 27 janvier a renouvelé son bureau et m'a nommé président. Les actions menées par l'association au cours de ses 19 ans d'existence, et en particulier au cours de la présidence précédente de Luc Bergé, seront poursuivies. C'est l'occasion de rappeler ici en quelques mots l'objet de notre association : "A l'écoute des Habitants du Quartier du Rhodon de Saint-Rémy-lès-Chevreuse, l'Association agit pour créer du lien, tout en contribuant à préserver, améliorer et partager un cadre de vie privilégié pour les résidents."

Au programme des animations du quartier, l'année 2024 a débuté en mars avec ce qui est maintenant devenu un grand classique : la course des gazelles dans le Rhodon, sur un parcours composé de 2 boucles, qui s'est conclue par une petite collation à la Maison des Eaux Vives dans le parc de l'Oasis. Retrouvez des photos de la course sur le site de l'AHQR, https://www.ahqr.org/accueil/albums-photos/ A noter, le programme des prochains événements organisés par l'AHQR, détaillé

dans l'Agenda de cette gazette! Une nouveauté cette année, nous invitons tous les adhérents à se rencontrer autour d'un apéritif.

Nous continuons à agir pour notre quartier et à veiller sur les orientations dans l'évolution de notre commune, en concertation avec les autres associations de quartier par exemple lors de la révision du PLU (Plan Local d'Urbanisme). Nous restons en relation avec la municipalité, en participant notamment aux CCQ (Conseil Consultatif de Quartier) mais force est de constater l'absence de réelle écoute et de prise en compte des souhaits des habitants; nous en sommes particulièrement mécontents. Consultez notre site www.ahqr.org pour suivre nos actions, auxquelles nous vous invitons à participer.

Cet éditorial est aussi l'occasion de rappeler que l'AHQR est animée et vit grâce à des bénévoles et aux cotisations de ses adhérents. Nous vous remercions par avance de votre engagement à nos côtés.

Yves Chabrillac, Président de l'AHQR

Quartier du Rhodon : pour un cadre de vie préservé et sécurisé

A l'occasion du CCQ du 12 février dernier, les représentants de l'AHQR ont rencontré les conseillers municipaux délégués, pour une revue détaillée de nos demandes récurrentes pour notre quartier. Sécurité, aménagements urbains, préservation de l'environnement, éclairage public ont été abordés.

Plus de sécurité et des aménagements adéquats

Comment garantir une circulation calme et sans risque pour tous les usagers dans les rues de notre quartier? Différents constats ont été exposés par nos représentants. La vitesse de certains véhicules est excessive dans les longues rues de forte circulation comme celles de Port Royal, Boileau, Dr Bourdon, malgré le passage du quartier en zone 30. Une sensibilisation des usagers est préconisée par la mairie, mais qu'en est-il pour ceux venant hors de notre commune?

La zone de rencontre Rue Boileau (précédemment limitée à 20 kms/h) a connu aussi une augmentation de la vitesse des véhicules, en partie due à l'absence de signalisation, chicanes ou bacs à fleurs (retirés par la mairie avant mise en place de la zone 30). Et ce, malgré le souhait clairement exprimé des habitants pour le maintien de cette zone 20. Les aménagements prioritaires, demandés de façon répétée, sont installés de façon partielle et tardive. Quant aux piétons, compte tenu des difficultés à circuler dans certaines rues, ils sont souvent contraints de marcher sur la chaussée ou sur des trottoirs généralement enherbés car jamais entretenus.

Préservation et amélioration du cadre de vie

L'accent a été mis également sur l'entretien des sentes, avec notamment le besoin régulier de nettoyage et de réfection des escaliers. Pour une meilleure gestion des déchets, l'installation d'un container à verres a été demandée à plusieurs reprises. Plusieurs options ont été envisagées, mais ce dossier reste toujours en attente.

Ecoute et « Bien vivre ensemble »

Afin de favoriser un climat convivial au sein du quartier, notre Association signale certains abus réguliers et encourage chacun au respect de règles de vie en commun : En matière de stationnement, avec des voitures souvent garées sur les trottoirs ou passages piétons obligeant ceux-ci à marcher sur la chaussée (rues Ravel, Bourdon, Darboux, Lamartine...). En matière de taille des haies qui débordent sur les trottoirs ou la chaussée, et sont également pénalisantes pour les piétons (par ex. rue Bossuet).

Les sujets d'amélioration sont nombreux et nécessiteraient des réunions plus fréquentes et régulières. Les actions promises tardent à venir et certaines demandes formulées restent sans réponse, comme la prise en compte de l'enquête sur la suppression de la zone de rencontre rue Boileau.

Nous est-il possible d'espérer rapidement une amélioration de l'Écoute et du respect de la parole de tous les habitants, pour « Bien vivre ensemble » ?

Article complet consultable sur www.ahgr.org.

Troc des Plantes du printemps

Le 5 mai prochain, l'AHQR propose son 3ème troc des plantes au Moulin des Eaux Vives (entrée rue de Port Royal). L'année dernière, une centaine de plantes/plants/graines ont pu être échangés.

Etapes à suivre

- Préparez vos semis et vos plantes à échanger.
- Pour les graines, faites des petits paquets.
- Etiquetez chaque plant individuellement.
- Pensez à prendre des barquettes ou cagettes pour déposer et récupérer vos plantations

Rendez-vous

- Entre 10h30 et 12h : Dépôt de vos végétaux pour le troc. Les plants déposés l'après-midi devront malheureusement être refusés cette année.
- Entre 15h et 16h30, vous pourrez choisir parmi les plantes des autres jardiniers autant de végétaux que vous en aurez apportés.

Course du Rhodon avec les Gazelles



Dimanche 10 mars, les gazelles ont proposé aux sportifs du quartier de les rejoindre, pour une petite course à travers le Rhodon.

Une trentaine de coureurs ont fait 6 kms et les enfants ont pu s'entraîner pour la « Récré des 4 Châteaux » de la semaine suivante.

Une collation a été servie aux courageux sportifs. A l'année prochaine!